



ENJOY MUSASHINO

NO.70 2022年12月 武蔵野ローンテニスクラブ

ご挨拶

壮年シングルストーナメントが12月上旬に行われ、今年一年の行事が全て終了いたしました。多くの会員の皆様に一年を通してイベントにご参加いただきました事、感謝申し上げます。

新型コロナウイルス感染予防を踏まえて、今年も飲食を伴うビアパーティ、おでんパーティ、お餅つき等の催しは控えさせていただきました。会員の皆様の交友をより深めるためにオープン当初から行って来た行事でございます。今後は世の中の状況を鑑み、形を変えて催すことも考えております。その折には皆様のご理解とご協力をいただき、新しく進んで参りたいと思います。

穏やかな小春日和が続きます。クレーコートのコンドィションも最高の季節です。お誘い合わせの上、皆様のご来場をお待ちしております。今年一年、本当にありがとうございました。

2022年12月 代表 内藤 昇一

クラブ内壮年シングルス

12月10日に決勝が行われました。Aクラスは昨年と同じ顔合わせ、昨年よりお互いのラリーのボールが深くお二人の技術レベルがアップしているのが伺えました。試合はアプローチからボレーの展開で自信をもってネットに出た多々納選手に軍配があがりました。



BWクラスは準決勝2試合に高野選手と山本選手の女性が残り観客の皆様を沸かせました。決勝は昨年のファイナリスト河原選手と徳田選手の顔合わせとなりましたが、第1シードとして臨んだ3回目の試合で河原選手が悲願の優勝を手にして河原選手としては嬉しい大会となりました。

Aクラス優勝：多々納誠 準優勝：松井教之 BWクラス優勝：河原健次 準優勝：徳田泰彦

セミルールとマナー⑩

今回はクラブ内の試合でも馴染みあるタイブレークの種類についてお話させていただきます。

タイブレークは各セットの勝ち負けを短時間に決める為のルールです。近年では試合のテレビ放映の関係や運営時間の短縮を図るためのルールとしてマッチタイブレーク(旧称：スーパータイブレーク)を採用する大会も増えてきています。

マッチタイブレークとはセットオールの場合に勝敗を決める為のタイブレークです。複数セットの試合で、各セットの勝敗を決める場合はタイブレークと呼びます。ただし、最終セットのタイブレークはゲームの勝敗が決まりますのでマッチタイブレークと呼ばれます。

コート状況掲載(会員の皆様へ)のページ表示について

インターネット検索で「武蔵野ローンテニスクラブ」を検索してコート状況のお知らせ画面が表示されない場合、ページ右上の「三」のメニューから「武蔵野ローンテニスクラブ」⇒「三」⇒「会員のみなさまへ」を順番に選択して会員の皆様のページへ移動を試みてください。

※「会員のみなさまへ」が表示されていればこちらをクリック

■URL <https://club.tennis-musashino.co.jp/member/>



シティー便り

シティーでは毎年恒例となりました各種トーナメントを今年も12/28～12/30に開催します。男女混合シングルス・ダブルスと、Open大会として男子ダブルス、女子ダブルス、混合ダブルスをおこないます。人気があり今年もすぐ定員に達しました。

日頃の練習の成果を発揮して、今回も熱戦が期待されます。



ドーム便り

11/19(土)に有明コロシアムで開催されたユニクロイベント「次世代育成エキシビジョン」に、PJT選手3名と二見コーチが参加しました。



錦織圭、フェデラーらトッププロのプレーをすぐ目の前で見る事が出来て、PJT選手の皆さんは刺激を受けたようです。

子供たちは今後の自分のプレーを上達させるヒントを持って帰ることが出来ました。



年末年始の営業予定



12月31日(土)・1月1日(日・元旦) 休業
1月2日(月)・3日(火) 営業
1月4日(水) 休業
1月5日(木)～ 営業
1月10日(火)～12日(木) 休業



◇平日会員の方は3日(火)よりご利用になれます
◇1月2日(月)・3日(火)のビジターは土日料金です

年間スケジュール2023年

トーナメント(初日)

ダブルスA・B(3/5～)
壮年ダブルスA・B(3/12～)
混合ダブルス(3/19～)
エンジョイダブルス(8/6～)7/22
シングルスA・B+W(9/10～)
ファミリーミックス(10/29～)
壮年シングルスA・B+W(12/3～)

イベント

テニスの日ファミリーイベント(9/17)
テニスの日火曜イベント(9/19)
<年始のレストラン営業>
1/2、1/3のレストラン営業は中止とさせていただきます。(コンビニのおにぎりをご用意いたします。)



餅つき親睦会中止のお知らせ

飲食を伴うイベントはまだリスクが高いため、今年の餅つき親睦会は行わない事と致しました。何卒、ご理解の程よろしくお願い申し上げます。



編集後記

今年は国の内外で色々なことが起こりましたが、テニスコートにおいて皆様にかかわらずテニスをお楽しみ頂けていることがクラブとしては幸いに感じています。

これも偏に皆様のご助言がありクラブ運営が滞りなく行えたことと感謝しています。

年明けは2日より営業を開始し3日(火)は平日会員もご利用頂けるように営業を予定しています。

新しい年が皆さまにとって輝かしい年となりますようお祈り申し上げます。

飯田 剛